東京総合医療ネットワークについての現況報告

1) 2018年10月3日、東京都医師会館で第1回定時総会及び講演会を開催しました。 当日は90以上の団体から、180名の方に参加いただきました。

講演会は以下の内容で行われました。

■東京都福祉保健局医療政策部 地域医療担当課長 久村 信昌様 「東京都におけるICTを活用した情報共有~東京総合医療ネットワークへの期 待~」

■東京都医師会 目々澤 肇理事

「東京総合医療ネットワーク これまでと今後の展開」

併せて、地域医療ネットワークの活用について、会員施設から以下の内容でご報告 をいただきました。

- ■日本医科大学付属病院 患者支援センター 医療連携部門課長 佐藤 正巳様 「日本医科大学付属病院の紹介とカルテ公開の現状について」
- ■社会医療法人社団慈生会等潤病院 理事長・院長 伊藤 雅史先生 「東京都中小規模地域密着病院におけるICTによる医療情報連携への挑戦」

- 2) 11月1日より異なる地域連携医療システム(富士通のHuman BridgeとNEC・SECのID-Link)間での連携もいよいよ開始されることとなりました。
- 3) 現在開通している8病院に続き、条件の整っている地域連携医療システムを有する病院への開通をめざした準備を始めました。目標としては新規に10病院を目指します。
- 4) 今後、運営委員会では下記についての検討を始めました。
- ① 連携システムを有さない中小病院・診療所を閲覧施設として迎えるための体制づくり
- ② Human Bridge・ID-Link以外の連携システムとの接続の具体的検討